

Kliping Koran Satker Daerah

Oleh : PPID Unit Kanwil

Hari / Tanggal	Satker	Nama Koran	Halaman
Selasa / 28 Februari 2017	Kankemenag Kota Lubuklinggau	Harian Silampari	3

Balitbank Kemenag RI Gali Cerita Rakyat Lubuklinggau

LUBUKLINGGAU - Peneliti Balitbang Kemenag RI Zulkarnain akan melakukan penelitian tentang Nilai-nilai Pendidikan Agama dalam Cerita Rakyat Daerah. Lokasi penelitian akan dilakukan pada tiga kabupaten/kota yakni Lubuklinggau, Musi Rawas dan Musi Rawas Utara.

Saat bersilaturahmi dengan Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakanke-menag) Kota Lubuklinggau diwakili Kasubbag TU Sugihono menyampaikan bahwa dengan penelitian tersebut akan ada sumbangsih dalam membentuk karakter anak bangsa.

"Dalam cerita rakyat daerah tentunya ada kearifan lokal yang mengandung nilai-nilai pendidikannya, seperti nilai kerukunan dan toleransi masyarakat setempat," ungkapnya yang akan melakukan penelitian selama satu minggu ke depan saat memapar-



TERIMA : Peneliti Balitbang Kemenag RI Zulkarnain Yani (2 kanan) saat diterima Kasubbag TU Kankemenag Kota Lubuklinggau Sugihono (kanan), Senin (27/2) di ruangan kerjanya.

kan agenda penelitiannya di ruang Kasubbag TU, Senin (27/2) pagi.

Lebih lanjut, ia mengatakan akan menelusuri cerita rakyat daerah

sebanyak mungkin. Selain ke daerah tiga kabupaten/kota tersebut, juga akan melakukan pencarian data ke Kabupaten Ogan Ilir dan

Kota Prabumulih.

Sementara itu, Kasubbag TU Sugihono sangat menyambut baik atas prakarsa Peneliti Balitbang Kemenag RI yang memilih Kota Lubuklinggau sebagai salah satu lokasi penelitiannya.

Sebagai bentuk dukungan sebagai mitra di Kemenag, ia mendampingi Zulkarnain bersilaturahmi ke Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Musi Rawas dan Kota Lubuklinggau.

"Untuk beberapa hari ke depan akan tetap kita dampingi beliau, termasuk nantinya kita mencari informasi tentang para penutur cerita rakyat yang dapat ditemui, termasuk juga buku-buku yang akan menjadi referensi yang ada kaitannya dengan penelitian tersebut," ungkapnya. (HS-07)